

無限大“∞”

～入学時の自分といまを比較して～



高校1年生が終わります。この1年は皆さんにとってあつという間だったでしょうか？振り返るとあつという間だったという声が聞こえてきますが、その一瞬一瞬は濃い経験をしたことと思います。自然教室から始まり文化祭や体育祭と行事を重ねるごとに、クラスメイトの新しい一面を知ることができました。HR や学年レクを通して、クラスの枠を超えた交流の幅が広がりました。部活では、技術はもちろん、礼儀作法や目標に向かって一丸となるために必要な団結力や心配りなどを学びました。そして、専門性が高くなり、種類も課題も増えた学習では、自分のペースをつかんだり、高校に必要な学習スタイルや優先順位のつけかたを確立したりするまで悩みもがく姿もみられました。しかし、授業を大事にしよう、課題をやる時間を早めよう、取り組み方を変えてみよう、小テスト対策を大事にしよう、先生に質問に行こう、など自分で考え行動を起こし、少しずつ成功体験を積むことで成長する姿がありました。

1つ、今後さらなる成長を期待することがあるとすれば、『『自由』は場に応じた振る舞いが前提にあった上でのものである』ということ、より理解し行動できるようになってほしいということです。2年生は学校の中心となる学年です。1年生の先輩として、学校を盛り上げる中心学年として是非力を発揮してほしいと思います。可能性は∞!



ほぼ外じゃない!という特別な教室棟。中扉で隣とつながる面白教室。1年間ありがとう。さようなら。

【3月21日:通知表配布しました】

1年間の取組を振り返る機会です。特別推薦に限らず、大学入試の出願条件の内申点には1年の成績から入る場合が多いです。2年生からギアを上げて頑張る!!という意気込みも大切ですが、今の評価を分析してみましょう。観点別の評価(ABC)がなぜその評価なのか。思い当たる原因を考え、そしてその評価を1つ上げるために、まず何から始めると良いか。貴重な春休みの時間を使って自分と向き合ってみてください。その先に待つ進路選択の幅が広がることを期待して。

【3月11日:後期球技大会】

雨天のためサッカーが卓球に変更になりましたが、追いかけるボールがピン球になったとは思えないほどの試合への熱量と大声援の応援に圧倒されました。バドミントンは卓球と同様にダブルスであるため、ペアとのコミュニケーションが大切です。コート一杯を使ったラリーの応酬が圧巻でした。ソフトバレーボールを使用したドッジボールは、投げ方によってカーブやスライダーに変化します。前日から作戦会議をしていたクラスもあったようです。ドッジボールの決勝は1年生対決となり大興奮でした!!どの部でも1年生がはじける笑顔で大活躍でした。



2つの部で優勝!!



● 戦績 ●

☆ドッジボールの部 優勝1-4 準優勝1-3

☆バドミントンの部 準優勝1-3B 第3位1-2A

☆卓球の部 優勝1-4B 準優勝1-5A

【3月18日:小論文講演会+小論文模試】

第一学習社の福田先生をお招きして、小論文の基本からお話いただきました。先生自身、大学院生であり、専門学校の講師でもあり、大学でも教鞭を取られているというバイタリテイ溢れる方で、内容も分かりやすく例を挙げながら講義してくださいました。

小論文は作文と違い客観的であること、書き方には主題提示型と問題解決型の2種類があり、(ある程度好みがあるとしても)問題によって書きやすい型があるため、どちらの型の書き方も会得しておく

と良いことなどを、SNSのテーマを用いた具体例を用いながら示してくださいました。3年生になるとあつという間に入試です。総合型選抜(旧 AO 入試)や学校推薦型選抜(指定校推薦・公募制推薦)、一般選抜に加え、附属高校ならではの兵庫県立大学の特別推薦型選抜もあります。総合型選抜や学校推薦型選抜には小論文が課せられる大学も多くあります。小論文の力は短期間で会得できるものではなく、3年になってから一般選抜に向けての学習と両立しながら慌てて取り組めるものでもありません。そのため、1年のうちから少しずつ挑戦する機会を設けていきたいと思います。



【3月18日:研修旅行概略とパスポート申請について】

31回生の研修旅行先は「ベトナム」です。近畿日本ツーリストさんにお世話になります。18日は、生徒向けの研修旅行概略説明と近畿日本ツーリストの小堀さんをお招きして、パスポートの申請とパスポートの提出方法と期限についてご説明いただきました。附属高校の研修旅行は異文化交流を目的の1つとしております。今回は、理系教育に力を入れており、依然として日系企業が多く進出している経済成長が著しい国でありながら、日本と文化が少し似ているというベトナムについて学んできたいと思います。

パスポートについては、持ち帰った資料を読んでいただき、申請をよろしく願います。申請後受け取りまで12日以上かかるようですので、春休みを活用し、申請されることをお勧めします。また、取得後は、資料に記載している「Kパス」のQRコードを読み込んでいただき、WEB上で旅行会社へパスポートのデータ提出をお願いします。提出期限は5月31日です。また、入力の確認のため、パスポートのコピーを同封している茶封筒に入れて担任へ提出ください。※Kパスは4月1日以降入力可です。

最後に、18日付で保護者の皆様に向けて、日程のお知らせとご協力の依頼について文書を生徒へ渡しております。航空便が限られていることから、2泊4日というスケジュールではありますが、かなり濃い内容となっております。5月開催予定の学年懇談会でご説明させていただき、7月下旬(夏休み前)に詳細の保護者説明会を実施させていただく予定です。さらに、行先決定後の航空便のフライト変更により、早朝の出発に変更となっております。今後、再変更があるか注視してまいります。出発に関して保護者の皆様にご理解と送迎のご協力をいただければ幸いです。(18日付の文書をご覧ください)



【保護者の皆様へ】

1年間、本校の教育にご理解ご協力賜りありがとうございました。「生徒の可能性を無限大に」を胸に学年団一同、生徒たちに伴走してまいりました。これも一重に、保護者の皆様の温かい見守りと声掛け、励ましがあったからこそと思っております。本当にありがとうございました。来年は学校の中核になる年です。勉強だけでなく、部活や学校生活、学校行事、2年から始まるテクノロジータイム(GA)・科学探究基礎(FS)・理数探究(CS)、そして外部への発表やボランティアなど、様々なことに挑戦して欲しいと思っております。私たちも全力で支えていきたいと思っております。どうぞよろしくお願いいたします。

♪4月の行事予定(2年生関連)♪

- ・4/ 7(月) 着任式・始業式・身体測定・写真撮影・LHR
- ※6限までであるため、昼食準備
- ・4/ 8(火) 生徒休業日(入学式のため)
- ・4/ 9(水) 離任式・対面式・課題考査③~⑥、文化委員会
- ・4/10(木) 部活動紹介、各種委員会
- ・4/18(金) 尿検査

[その他]※変更の可能性はあります

- *5月2日(金)PTA 総会・授業参観・学年懇談会(予定)
- *5月15日16日 文化祭(予定)
- *研修旅行 10月27日(月)~30日(木)